



Reunión de la Comisión de Seguimiento del Plan de Aislamiento Acústico

Aena Aeropuertos destina una nueva partida de 67.517 euros a la insonorización de viviendas del entorno del Aeropuerto de Santiago

- **Aena Aeropuertos ha asignado hasta la fecha más de 221.000 euros a actuaciones de aislamiento acústico**

27 de septiembre de 2011

La Comisión de Seguimiento del Plan de Aislamiento Acústico (PAA) del Aeropuerto de Santiago ha dado el visto bueno en la reunión celebrada esta mañana a una nueva partida de 67.517,56 euros para llevar a cabo la insonorización de viviendas incluidas en la huella que define el PAA.

Con dicha actuación, el importe asignado por Aena Aeropuertos hasta la fecha a actuaciones de aislamiento acústico en el entorno del Aeropuerto de Santiago supera los 221.000 euros.

En la reunión de la Comisión de Seguimiento del Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Santiago han participado representantes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, la consejería de Medio Ambiente de la Xunta de Galicia, los ayuntamientos incluidos en la huella acústica del Aeropuerto de Santiago y Aena Aeropuertos.

En resumen, el estado de ejecución del Plan de Asilamiento Acústico del Aeropuerto de Santiago a fecha de hoy es el siguiente:

Censo de viviendas incluidas en la huella acústica	18
Solicitudes de aislamiento acústico recibidas en la Oficina de Gestión del PAA	15
Proyectos de aislamiento acústico solicitados a los interesados	14
Viviendas con financiación aprobada	12